

Charte destinée à toutes et tous les membres d'Avenir Neyruz

En vue des élections 2021 au Conseil Communal et au Conseil Général de Neyruz, le comité Avenir Neyruz propose à ses membres une charte. Celle-ci a été développée dans les buts suivants :

- 1. Donner à Avenir Neyruz ainsi qu'à toutes et tous ses candidat·e⋅s les meilleures opportunités d'élection ;
- 2. Gérer de manière optimale et uniforme l'image du mouvement et desdit·e·s candidat·e·s ;
- 3. Proposer une ligne de conduite durant la campagne électorale et au-delà.

C'est pourquoi, le comité vous prie de respecter les principes suivants :

- Comme son nom l'indique, le mouvement Avenir Neyruz se tourne vers l'avenir et formule des pistes d'amélioration.
- Avenir Neyruz est en campagne pour l'intérêt général et ses candidat·e·s, et non contre les autres listes ou une personne spécifique.
- Les idées personnelles émises par les candidat·e·s apportent une contribution aux valeurs partagées d'Avenir Neyruz, ainsi qu'aux axes de travail proposés par le mouvement.
- Toutes et tous les candidat·e·s se doivent un respect réciproque.
- L'image et la réputation d'Avenir Neyruz et de ses membres n'est pas compromise, en particulier dans la presse, sur les réseaux sociaux (p.e. Facebook, Instagram ou Twitter, etc.) ou dans les interactions dans le village.
- Dans les événements ou séances publiques, les membres d'Avenir Neyruz ne se contredisent pas entre eux, mais échangent leurs points de vue en aparté.
- Lors de la votation, le comité recommande de soutenir l'ensemble de la liste Avenir Neyruz pour le Conseil Communal et le Conseil Général.